

21-02-25

**LEGISLATIVO** 

SECCIÓN



## Diputados reaccionan a afiliación de Yunes a Morena

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Hasta el Pleno de la Cámara de Diputados llegaron las reacciones en contra de la afiliación a Morena del expanista Miguel Ángel Yunes, legisladores de Morena de Veracruz manifestaron su repudio, **Zenyazen Roberto Escobar** manifestó que rechazaban la afiliación del senador porque no representa a la 4T.

En tanto **Laura Ballesteros** de MC, declaró que lo que hacen con su proceso de filiación es cobijarlo y premiar la traición a la confianza de las y los veracruzanos.

Por su parte **Ricardo Monreal** trató de no entrar en conflicto al afirmar que él no descalifica a integración de Yunes a su partido y tampoco a quienes lo critican aunque defendió la decisión de corregir el camino político.

https://drive.google.com/file/d/1tp64wu9t5AiwdKu31ugK5cf3jBXeoaP1/view